
令和６年１１月１８日開催教育委員会会議記録 
１ 開会・閉会等について 

開催日 令和 6 年 11 月 18 日（月） 

場  所 教育委員会室 

開  会 午後 3 時 00 分 

閉  会 午後 3 時 48 分 

 出席委員    
 教   育   長  加 藤  裕 之  

 委       員  岸 田  玲 子  

 委       員  岡 田  卓 巳  

 委       員  小 山  勉  

 委       員  木 ノ 内 建 造  
 説明のために出席した職員    

 教育委員会事務局次長  岩 瀬  均  

 庶 務 課 長  塩 澤  満  

 学 務 課 長  北 野  亘  

 指 導 室 長  石 坂  泰  

 すみだ教育研究所長   土 井  翔 太  

 地 域 教 育 支 援 課 長   大 八 木  勉  

 ひ き ふ ね 図 書 館 長   有 澤  恵 美 子  

 教 育 セ ン タ ー 所 長   指導室長 石坂 泰 兼務  

 教育委員会事務局副参事   山 﨑  紀 之  

 
２ 議題について 
（１）議決事項 

   議案第 62 号 教育委員会関係予算案の作成に伴う意見聴取について 

   議案第 63 号 第２９回ＭＯＡ美術館墨田児童作品展教育委員会賞及び教育長賞受賞者へ

の表彰状の贈呈について 

（２）報告事項 

   第１ 教育課題の進捗状況について 

   第２ 令和６年度定期監査（第１回）の結果に基づき区長等が講じた措置の公表について 
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   第３ 令和７年度区立幼稚園入園の申込結果について 

   第４ 令和７年度区立小・中学校希望選択の申込結果について 

   第５ 区立小・中学校、幼稚園の学級閉鎖（臨時休業）について 

 

３ 会議の概要について 
 
○教育長 それでは、本日の教育委員会を開会いたします。本日の会議録署名人は、岡田委員に

お願いします。本日の日程ですが、議案第62及び議案第63号については、行政運営上の審議情

報に関わる案件であることから、秘密会として審議したいと思いますが、いかがでしょうか。 

 （「異議なし」の声あり） 

○教育長 それでは、議案第62号及び議案第63号については、秘密会として執り行うことといた

します。なお、会議の進行については、報告事項が終了した後、秘密会に入ることといたしま

す。 

 

報告事項第１・・・資料番号【資料1-1～1-3】 

「教育課題の進捗状況について」、指導室長、すみだ教育研究所長が資料のとおり説明する。 

○指導室長 （「不登校防止対策の充実」について説明） 

○教育長 ただいまの報告について、何かご質疑はございますか。 

○小山委員 校内別室学級の運用において、通常の学級の生徒と昇降口を分けているのは、大変

いい取組だと思います。それに加えて、登下校の時間を別にするなど、通常の学級の生徒との

接触を避ける取組もしていますか。 

○指導室長 はい、登下校の時間は別にしています。校内別室学級の授業は、通常の学級での２

時間目から５時間目に相当する時間に行っています。そのため、校内別室学級の生徒は、通常

の学級の１時間目の授業中に登校し、６時間目の授業中に下校しています。 

○教育長 適応指導教室の連絡会開催とありますが、どういった連絡会ですか。 

○指導室長 ステップ学級の支援員と、指導室の担当指導主事との連絡会です。 

○教育長 すみだバーチャルサポートルームの現状はどうですか。 

○指導室長 現在、18名にアカウントを付与しています。小学校が14人、中学校が４人です。そ

のほかに、チャレンジクラスⅠ組の生徒にも付与していますので、全部で約40名程度にアカウ

ントを付与しています。ただ、定期的にバーチャルサポートルームに入ってくる子どもは少な

いので、入れ替わり立ち替わりで、常時数名程度です。 

○すみだ教育研究所長 （「学力向上新３か年計画（第３次）の推進」について説明） 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はございますか。来年は、国の全国学力・学習

状況調査に理科が加わるので、力を入れているのですよね。 

○すみだ教育研究所長 はい。来年は小学校、中学校ともに、理科が加わります。中学校の理科

はCBT方式（生徒が活用するICT端末を用いたオンライン方式）で実施予定です。学習の重要な

ポイントについて、「すみだ教育研究所ニュース」を発行し、各校に周知しています。 

○すみだ教育研究所長 （「墨田区教育センターの開設」について説明） 

○教育長 本件の報告については、説明があったように、墨田区教育センターの開設をもって、
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今回で終了となります。 

 

報告事項第２・・・資料番号【資料2-1～2-3】 

「令和６年度定期監査（第１回）の結果に基づき区長等が講じた措置の公表について」、庶務

課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はございますか。 

○木ノ内委員 消火器の前に置かれた障害物とは、具体的に何ですか。 

○庶務課長 段ボール箱などが一時的に置かれてしまうことがあります。防火扉や消火器の前に、

そのようなものは置かないことが原則ですが、全ての教職員に周知徹底するのが難しいところ

ではあります。しかし、命に関わることなので、これはきちんと伝わるように周知していきた

いと思います。 

○教育長 指導室が学校を巡回するときには、必ず理科室の薬品管理について確認しています。 

○指導室長 理科室については、薬品の管理と帳簿の記入について、指導を行っています。 

○教育長 防火扉を抑えるために段ボール箱などを置いて、扉が動くのを止めている場合があり

ます。 

○指導室長 これは学校側の言い分になりますが、防火扉の周りは、扉を動かせるよう、スペー

スが空いています。そのため、一時的に物を置いてしまうことが見受けられます。学校を巡回

した際には、適宜、指導していきたいと思います。 

○教育長 帳簿等の記帳漏れや記帳誤りは、以前に比べて少なくなってきましたが、引き続き、

しっかり取り組んでほしいと思います。 

 

報告事項第３・・・資料番号【資料3-1】 

「令和７年度区立幼稚園入園の申込結果について」、学務課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はございますか。 

○小山委員 次年度以降についても、申込人数が増えるという見込みを考慮して、最終的に学級

編成をするか否かを決めていく、ということになるのでしょうか。 

○学務課長 立花幼稚園については、学級編成に必要な６人に対し、申込人数が5人でした。区の

北部には第三寺島幼稚園、南部には緑幼稚園と菊川幼稚園がありますが、中央部の柳島幼稚園

と立花幼稚園の両園で学級編成しない場合、お困りの方が出る可能性があります。そのため、

申込人数が６人になることを見込んで、学級編成する考えです。次年度以降については、その

都度、検討することになると思います。また、区議会の特別委員会においても、幼稚園の在り

方が検討されていますので、その方針も踏まえながら、令和８年度以降の入園の方針について、

検討していくことになります。 

 

報告事項第４・・・資料番号【資料4-1】 

「令和７年度区立小・中学校希望選択の申込結果について」、学務課長が資料のとおり説明する。 

○教育長 ただいまの説明にきまして、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

3



報告事項第５・・・資料番号【資料5-1】 

「区立小・中学校、幼稚園の学級閉鎖（臨時休業）について」、学務課長が資料のとおり説明す

る。 

○教育長 ただいまの説明について、何かご質疑はございますか。 

 （質疑なし） 

 

○教育長 それでは、会議冒頭で説明しましたとおり、議案第62号及び議案第63号については、

秘密会として審議します。その前に、委員の皆さんまたは事務局から何かございますか。 

 （質疑なし） 

 

○教育長 それでは、ここから秘密会に入ることといたします。 

 

〈秘密会/教育委員会会議規則第２６条第２項の規定により、別に会議録あり〉 

 

○教育長 以上で、本日の議事は全て終了しましたので、これで教育委員会を閉会します。 
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